

く ら ち      だ い ち

# 蔵地台地

ほこ たか      ゆめおお  
～ 誇り高く、夢大きく、  
こころ      あ      じどうせいと      いくせい  
心つながり合える児童生徒の育成～  
たかもりちよりつたかもりひがしくえん      む      き      む      きょういくがっこう  
高森町立高森東学園義務教育学校  
がっこう      ぶんせき      えのきだ  
【学校だより No.14 R2.9.14 文責：榎田】

## 運動会、いかがだったでしょうか？

昨年さくねんに引き続きひ つづ、本年度ほんねんどの運動会うんどうかいもあいにくの雨あめとなり、体育館たいいくかんでの開催かいさいとなりましたが、子どもたちの姿すがたはいかがだったでしょうか。私自身わたくしじしんは、子どもたちが精一杯せいいつぱいがんばっている姿すがたを、十分じゅうぶんご覧らんいただけたものと思おもっております。

特に、本校ほんこうの子どもたちの素晴らしいところは、練習れんしゅうから一貫いっかんして1年生ねんせいから9年生ねんせいまでが一致協力いっちきようりよくして、意欲いよく的に取り組とめることです。それは、前日ぜんじつの準備じゆんびの姿すがたにも表あらわれており、天気予報てんきよほうで雨あめの予報よほうが出でているにもかかわらず、外そとで開催かいさいするためのライン引きぎなどの準備じゆんびを一生懸命いっしょうけんめい行おこなっていました。「むだになるかもしれないけど、今いま、できる準備じゆんびは最大限さいだいいげんに行おこなっておこう。」という前向きまえむな姿すがたが本当ほんとうによく出ていました。

この運動会うんどうかいを通して、本校ほんこうの子どもたちが一段いちだんとたくましくなっただけでなく、姿すがたを見ることができ、私自身わたくしじしんもとてもうれしく思おもっています。





